

### **3. Antrag**

#### **Jährliches Pflanzen von zwei Bäumen auf Spielplätzen**

In den HH-Plan sind jährlich Mittel einzustellen, um zwei Bäume auf Spielplätzen zu pflanzen.

#### **Finanzielle Auswirkung**

Geschätzte Kosten für Bäume und Pflanzen 2.000 €/Jahr

#### **Begründung / Hintergrundinformationen**

Der Klimawandel macht es nötig, für Schatten und eine CO<sub>2</sub>-Reduzierung zu sorgen. Dies geschieht am besten durch (größere) Bäume.

Besonders wichtig ist Schatten für Kinder, daher sollte eine ausreichende Beschattung auf allen Kinderspielplätzen in Neulußheim angestrebt werden.

Bisher wurde eine Beschattung der Sandspielplätze vor allem durch dort angebrachte Plastikplanen, die regelmäßig ersetzt werden müssen, erreicht.

Wesentlich umweltfreundlicher ist, Bäume zur Beschattung zu pflanzen.

Daher sollten nach und nach deutlich mehr Bäume auf allen Spielplätzen in Neulußheim gepflanzt werden. Sinnvoll ist das Pflanzen von mindestens zwei Bäumen im Jahr, jeweils auf unterschiedlichen Spielplätzen.